

NZ - Wu - 2kg 3.08.2013

# 5000 Euro für Spielplatz in Nackenheim

## Initiative Klicks im Internet ermöglichen Sanierung

■ **Nackenheim.** Der Bildungs- und Freizeitcampus in Nackenheim hat sich bei der Fanta Spielplatz-Initiative einen Sanierungszuschuss in Höhe von 5000 Euro erkämpft. Nach einer 100-tägigen Online-Abstimmung steht jetzt fest, welche 100 Spielplätze von der Initiative unterstützt werden (wir berichteten). Die Nackenheimer und ihre Fans haben sich am Ende auf Platz 7 geklickt. Zu den Gewinnern zählt außerdem der Spielplatz Weinheim in Alzey, der auf Platz 70 landete und damit 1000 Euro zur Sanierung erhält.

140 Spielplätze hatten sich im Frühjahr beworben. Vom 23. April bis zum 31. Juli durften Verbraucher nicht nur entscheiden, welche Spielplätze eine Finanzspritze erhalten, sondern auch, in welcher Höhe diese erfolgt. Für die Top 20

gibt es die Förderung in Höhe von je 5000 Euro, die Plätze 21 bis 100 erhalten 1000 Euro zu Sanierung in oder ein Kreativmodul.

Jetzt startet die Sanierungsphase der Gewinnerspielplätze – pünktlich zu Beginn der neuen Spielsaison im Frühjahr 2014 sollen die Sanierungsarbeiten dann abgeschlossen sein. Jeder der Top 20 muss mindestens ein Modul für kreatives Spielen auf seinem Gelände integrieren. Acht solcher Module wurden bereits im vergangenen Jahr von Fanta zusammen mit den Experten des Deutschen Kinderhilfswerkes definiert.

Neben den klassischen Spielgeräten wie Rutsche, Schaukel oder Balancierstamm zählen dazu auch naturnahe Module wie ein Weidentunnel oder Orte zur Entspannung wie eine Netzbank. bar